



ESTACA FORMULA TEAM



PARTNERSHIP PLAN 2024

Découvrez le sport automobile des étudiants

NOTRE HISTOIRE

L'ESTACA Formula Team a été créée en 2010 par 5 étudiants de l'école d'ingénieurs ESTACA de Saint-Quentin-en-Yvelines (France), avec comme objectif principal de participer aux compétitions de Formula Student. Notre association a produit 4 monoplaces depuis sa création :



L'EQUIPE

Aujourd'hui, l'équipe est constituée de 61 membres répartis en 4 pôles techniques avec une organisation proche de celle d'une entreprise. Nous concevons, fabriquons et exploitons nos propres monoplaces, des premiers concepts aux derniers jours de compétition.

Nos membres sont tous motivés et prêts à relever les défis ambitieux auxquels nous allons être confrontés dans les prochaines années afin de performer face aux meilleurs équipes mondiales.



LA FORMULA STUDENT

600+ équipes dans le monde

46 nationalités

24 compétitions

5 continents



La Formula Student est une compétition internationale d'ingénierie et de sport automobile consacrée aux étudiants. Les équipes doivent respecter un règlement technique et sportif précis afin de produire leur propre monoplace pour concourir sur les circuits du monde entier. La compétition valorise notre démarche ingénieur plus que nos performances.

SAISON 2023



FS GERMANY
(Hockenheimring)

- Qualifiés aux 2 compétitions les plus prestigieuses du monde
- Meilleurs résultats en épreuves statiques de l'association
- Temps au tour au niveau du top 15 en épreuves dynamiques

FS EAST
(Hungaroring)



FS FRANCE
(Transpolis - Lyon)



3^e place toutes catégories confondues



2^e place en catégorie thermique



1^{ère} place en épreuve de design



1^{ère} place Team Spirit

LE DEFI DE L'ELECTRIQUE

EC-04 conclue en beauté l'ère thermique de l'association. Nous travaillons actuellement sur notre prochaine monoplace, qui sera propulsée par un groupe moto-propulseur **électrique**.

Grâce à ce défi ambitieux, nous nous inscrivons dans une démarche durable tout en formant nos membres aux technologies de demain.



ILS NOUS FONT CONFIANCE



UNE GRANDE VISIBILITE

Nous offrons à nos partenaires une grande visibilité en les mettant en avant sur nos réseaux sociaux. Notre public est constitué de jeunes étudiants ingénieurs ainsi que de partenaires du monde automobile. Toutes nos publications et communications sont accompagnés de photos et vidéos réalisées par des professionnels et nous mettons un point d'honneur à soigner toutes nos communications.



51 000 +
Interactions
mensuelles

De plus, nous organisons et participons régulièrement à des événements de grande ampleur touchant le milieu de l'automobile (Mondial de l'Automobile, GP Explorer...).

CONTACTEZ-NOUS

Quentin BRUE
Président
+33 6 30 96 89 71
quentin.brue@estaca.eu



Pierre-Luc CENS
Directeur Technique
+33 7 71 21 86 08
pierre-luc.cens@estaca.eu

12 Avenue Paul Delouvrier - 78180 Montigny-Le-Bretonneux
fs.contact@estaca.eu | www.estacaformulateam.com